



## Llama senador a reflexionar resultados electorales

**JORGE CARLOS** Ramírez Marín, senador del PRI, reconoció que tras los resultados obtenidos en los comicios del domingo pasado, su partido tiene que revisar en conjunto, incluido el dirigente, Alejandro Moreno, qué es lo que le conviene corregir con miras a las próximas elecciones.

En entrevista, evitó decir si el actual presidente del partido debe renunciar a su cargo tras resultados electorales negativos, como hicieron otros dirigentes, pero señaló que la reflexión debe ser para

fortalecer al partido y no para atacarlo.

"Alíto tiene que revisar muy bien, junto con todos, qué pasó y qué es lo más conveniente. Tiene que revisar qué es lo que realmente conviene en el partido. El partido tiene que hacer una reflexión conjunta, sana, optimista. No veo yo tampoco que estemos en esta situación de simplemente darnos unos contra otros dentro del PRI. Hay que identificar que lo que queremos está afuera, no adentro", manifestó.

Ante los señalamien-

tos de Roberto Madrazo, excandidato presidencial de su partido, el político yucateco estimó que sería importante que ese tipo de declaraciones no sólo las hagan después de los procesos electorales.

Por eso, enfatizó que la reflexión es necesaria e incluso la deben exigir los priistas: "no es ni ofensivo, ni debe considerarse un ataque. Hay que revisar siempre después de un proceso electoral. Yo creo que los que estamos en política tenemos una obligación en ese sentido.

*Magali Juárez*